



**Nombre de alumno:** Brenda Margarita Hernández Díaz

**Nombre del profesor:** Prof. Daniela Rodríguez

**Nombre del trabajo:** Las organizaciones encargadas de la alimentación y nutrición tanto nacionales como internacionales

**Materia:** Introducción a la nutrición

**Grado:** Primer Cuatrimestre

**Grupo:** A

Comitán de Domínguez Chiapas a 17 de septiembre de 2020

## LAS ORGANIZACIONES ENCARGADAS DE LA ALIMENTACION Y NUTRICION TANTO NACIONALES COMO INTERNACIONALES

En este trabajo abordare el tema de las organizaciones encargadas de la alimentación y nutrición este tema es muy importante para conocer el desarrollo y de lo que se encarga cada organización como la producción de los alimentos para la vida cotidiana de una manera u otra están encargadas de la alimentación en diversas fuentes.

Una de las organizaciones fue INCAP por lo que este centro se fundó con el propósito de investigar sobre la alimentación por lo que estaba afectando en las poblaciones y así poder identificar posibles soluciones se dice que INACAP tuvo colaboración con otros países y realizó estudios clínicos sobre la naturaleza tanto como en los problemas alimentarios y esta organización su propósito era contribuir al desarrollo de la ciencia de la nutrición y así tener mejores resultados y así poder fortalecer la capacidad posteriormente la organización mundial de la salud por lo el objetivo era que todo lo que el pueblo pudiera obtener del grado máximo de la salud que puedan lograr, por lo tanto la constitución de la OMS es muy importante tanto como en el estado psicológico y físico.

La organización de las naciones unidas para la alimentación y agricultura, consistía en luchar contra el hambre, por lo que sus objetivos era mejorar la calidad de vida tanto como en la distribución de los alimentos, sus funciones era recoger y brindar información sobre la nutrición y promover tanto como nacionales e internacionales entre sus proyectos cuentan el desarrollo de recursos y en el intercambio nacional por lo que la producción de plantas llevo el control de algunas enfermedades por lo que ofreció a las naciones para un mejor habito en la forestación y la conservación del suelo tanto en los últimos años esta organización trabajo en cultivar en naciones para un mejor crecimiento en los productos,, el fondo de las naciones unidas para la infancia (UNICEF) esta centra su establecimiento de programas para el bienestar infantil tanto como en niños y niñas a largo plazo, por lo que los programas nacionales cuentan con la cooperación de personas de la sociedad incluyendo, profesores, padres y niños, se dice que más de 130 países reciben de esta organización y está destinada para ayudar en los programas de asistencia sanitaria y nutrición, y unos de los principales de esta agencia es la inmunización infantil por lo que tuvo una colaboración con la organización mundial de la salud, como antes mencionada, esto permitió que el 80% de los niños sean vacunados contra la difteria, el sarampión, el tétanos y la tuberculosis, en 1992 en su mayoría de África estaban infectados de VIH, de esta manera esta organización ayuda y aporta los programas educativos

como el síndrome adquiera por sida y en el labor de esta organización se lleva a cabo gracias a las aportaciones ya antes mencionadas tanto de fuentes gubernamentales e gubernamentales. La organización panamericana de la salud es un organismo internacional que se dedica a mejorar la salud y las condiciones en donde se encuentra los pueblos de las Américas y goza de una manera de reconocimiento internacional, de manera en que está dentro del sistema interamericano, este es especializado en la salud. Procedentemente SLAN (sociedad latinoamericana de nutrición, cuyo organización sus objetivos eran proporcionar información y habilidades para una alimentación optima a la población, la ADA que es abogado de los profesionales en nutrición, y sirve para el público a través de la nutrición optima como la salud y bienestar, esto se basaba para la identificación de desarrollo y calidad de los servicios y productos, de igual forma el hambre y la malnutrición, la declaración universal de los derechos humanos ofrece la oportunidad de reforzar la indivisibilidad de todos los derechos humanos como civiles, culturales, políticos y económicos y una de las razones de este cambio fue el creciendo la importancia de las organizaciones a los derechos económico y sociales tanto en el plano nacional, que incumbe las comisiones nacionales dentro del derecho de la alimentación las poblaciones indígenas tratan de asegurar sus títulos tradicionales sobre las tierras, por lo que todo esto no significa adaptar los derechos humanos sea siempre eficiente para resolver como antes mencionado, la malnutrición y el hambre, es víctima de sus derechos , por ello ayuda a las organizaciones de la sociedad civil a llevar acabo ese tipo de problemas , la utilización del enfoque derechos humanos y los movimientos sociales han aumentado.

Como conclusión en tanto a nivel nacional e internacional es importante conocer cada desarrollo de las organizaciones de alimentación y nutrición para mejorar la situación en donde uno se encuentra tanto en los derechos, sociales y civiles, por lo que ahora los derechos humanos se encuentra en un lugar destacado en los programas y el apoyo que suponen pueden utilizarse para una mejor aplicación al derecho de alimentación y nutrición adecuada, si bien desde el punto de vista el esfuerzo de los organismo internacionales en el campo de la nutrición y alimentación se concentró en facilitar el personal para satisfacer las necesidades y por lo antes mencionado, aunque queda mucho por hacer, tanto nacional e internacional para mejorar la situación de los derechos, económico, sociales y culturales. Debido a que a través de estas organizaciones es con el fin de mejorar el bienestar.

## BIBLIOGRAFÍA:

<http://procesoalimentarionutricional.blogspot.com/2008/12/organizaciones-encargadas-de-la.html>

<https://www.monografias.com/trabajos55/organizaciones-con-programas-de-nutricion/organizaciones-con-programas-de-nutricion2.shtml>

<https://prezi.com/yrcs9fefekty/instituciones-encargadas-de-la-alimentacion-y-nutricion-a-ni/>